

Stadtjugendring Ludwigshafen e.V. | Westendstraße 17 | 67059 Ludwigshafen

An den Jugendhilfeausschuss Ludwigshafen

Stadt Ludwigshafen am Rhein

Bürgermeisterin Frau Prof. Dr. Reifenberg

Rathausplatz 10-12

67059 Ludwigshafen

Antrag an den Jugendhilfeausschuss am 10. November 2022

Sehr geehrte Frau Prof. Dr. Reifenberg,

der Stadtjugendring Ludwigshafen e.V. stellt für den Jugendhilfeausschuss am 10. November 2022

folgenden Antrag:

Die Stadt Ludwigshafen soll in Zusammenarbeit mit dem Stadtjugendring Ludwigshafen eine Alternative zu „LU spielt“ gestalten.

Begründung:

In den vergangenen zwei Jahren sind viele etablierte kulturelle Angebote für Kinder und Jugendliche weggefallen, so findet auch dieses Jahr „LU spielt“ nicht statt und wurde mit Blick auf die Zukunft sogar gänzlich gestrichen. Wir begrüßen es grundsätzlich, dass die Stadt sich an neuen Angeboten für junge Menschen über 18 Jahren - wie dem Blies-Festival - probiert. Wir müssen aber mit Bedauern feststellen, dass gerade Event-Angebote ohne Konsumzwang für Kinder- und Jugendliche stetig abnehmen. Deswegen fordern wir, dass die Stadt Ludwigshafen in Zusammenarbeit mit den ehrenamtlichen Mitgliedern des Stadtjugendrings Ludwigshafen eine Alternative zu „LU spielt“ erarbeitet. Neben der niedrighwelligen Möglichkeit, auf die pädagogischen Angebote der Stadt und der Jugendverbände aufmerksam zu machen, erreichen Veranstaltungen ohne Konsumzwang auch ökonomisch prekär gestellte Familien und bieten Spaß und Erholung.

Zum 77-jährigen Jubiläum des Stadtjugendrings Ludwigshafen wird ein „Markt der Jugendverbände“ mit verschiedenen Angeboten der Jugendorganisationen stattfinden. Wir fordern, dass aus den Erfahrungen dieser Jubiläumsveranstaltung und denen aus „LU spielt“ gemeinsam ein neues Konzept erarbeitet wird.

Ludwigshafen, den 03.11.2022

Feusecke